

Fahrzeugbesichtigung in Rohr im Gebirge

19.07.2014 von MH



Der Ausflug führte die Arbeitsgruppe HLF3 der Freiwilligen Feuerwehr Laxenburg an einem schönen Sommertag dem 19. Juli 2014 nach Rohr im Gebirge.

Dort konnten wir das neue HLF3 der Freiwilligen Feuerwehr Rohr im Gebirge auf einem Fahrgestell Mercedes Actros und Aufbau Rosenbauer genau ansehen.

Die Bedienung und Funktion des LED-Lichtmasten löste bei allen Gruppenteilnehmern Begeisterung aus und somit konnten wir als wichtige Erkenntnis den geplanten Einbau in unserem Fahrzeug von diesem Tag mitnehmen.

Vielen Dank den Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Rohr im Gebirge für die zur Verfügung gestellte Zeit und Gastfreundschaft.

•



•



•

